

Millau, le 27 avril 2017

Communiqué de presse

Course Eiffage du Viaduc de Millau 2018

M-1 avant l'ouverture des inscriptions

C'est officiel... Pour sa 5^e édition, la Course Eiffage du Viaduc de Millau donne rendez-vous à tous les amateurs de course à pied le **dimanche 27 mai 2018**.

Cet événement sportif populaire sera désormais porté par le groupe Eiffage, la Ville de Millau, la Communauté de Communes Millau Grands Causses et le Conseil Départemental.

Les inscriptions ouvriront dans un mois !

La Course Eiffage du Viaduc de Millau, un défi à votre mesure



Une **nouvelle identité visuelle** a été conçue pour valoriser l'évènement 2018. Pour la première fois, le coureur s'invite au cœur du concept ; on le voit s'élancer sur l'ouvrage.

L'accroche « **Un défi à votre mesure** » vient le toucher, piquer sa curiosité et faire appel à son esprit sportif.

La « mesure » a ici une double signification : le défi que chacun se fixe à lui-même, quel que soit son niveau, et les chiffres-clés de l'épreuve.

A travers cette nouvelle campagne, le coureur doit se dire « **Et si je tentais l'expérience, et si je relevais le défi...** ».

Contact Presse Viaduc de Millau

Marine Crouan

Tél. : +33 (0)5 65 61 61 63

marine.crouan@eiffage.com